

Expo 1925/2025 - 100 ans d'Arts Déco

(Vendredi 23 Janvier 2026)



En 1925, l'Exposition des arts décoratifs et industriels modernes à Paris, révèle au monde le travail des décorateurs, fabricants, magazines, grands magasins, artistes de tous pays qui créent le style bientôt défini comme l'Art déco, dont le succès se poursuit encore. Ce style majeur de la modernité répond à l'émergence d'un nouveau style de vie orchestré par la garçonne, la vitesse, la liberté, et incarne l'esprit des années folles !

